



## RED COMPARTIDA

### LOS 2 MIL MILLONES DE BANAMEX

**E**n los pasillos de la SHCP y de los analistas financieros se corre un rumor: el presidente calculaba que por la venta de una parte del negocio Banamex a Germán Larrea de Grupo México le implicaría al Estado una ganancia de 2 mil millones de pesos derivado de los impuestos que se iban a cobrar por esta operación y por eso insistió demasiado en meterse en la operación, al final del día, Larrea no se desiste oficialmente de la negociación sino es el banco quien decide tomar una decisión diferente a la original y buscar en la bolsa el valor de su empresa, buscar ahí lo que estaría perdiendo si lo vendiera directamente. Hay que considerar dos cosas, de entrada lo que está ofreciendo en el mercado es la parte que más costos carga un banco, los servicios al menudeo. Se quedarían con la parte que más dinero ofrece a sus accionistas. Segundo, Banamex dejó de competir e intentó reestructurarse en los últimos años a nivel global, la medida en México es parte de un proceso global de Citi y poco o nada tiene que ver con el presidente y su 4T, se irían con quien fuera que sea el presidente. Lo que nos dice es que el banco al vender por medio de la Bolsa Mexicana de Valores sus acciones el impuesto, si lo hay, es mínimo, lo que hace que las cuentas alegres del obradorismo desaparezcan ¿Puede el gobierno comprar las acciones en el mercado a precio del mercado? Bueno, es algo que hasta ahora no se ha intentado, veremos. Por cierto, como colofón, nos dicen que López Obrador nunca estuvo ni cerca, ni lejos, de autorizar ninguna operación, no cabe en sus atributos detenerla, ni obligar a nadie a comprar, ese rumor salió de la propia 4T.

**E**l que se subió al ring fue el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI, Rubén Moreira, contra el diputado de Movimiento Ciudadano (MC), Salomón Chertorivski, a quien mandó a reflexio-

nar sobre la inseguridad que viven los habitantes de los estados y municipios donde ya gobierna su partido porque, desde su punto de vista, "votar por MC es votar por el narcotráfico y por la inseguridad", cosa de revisar las estadísticas y dialogar con los habitantes de los estados que gobiernan, por ejemplo. El PRI presentó sus datos como que en Nuevo León la tasa de homicidios es de 26.7 por cada 100 mil personas, y en Coahuila es de 4.7 homicidios por cada 100 mil personas; además en Monterrey se sienten inseguras el 68% de las personas y en Guadalajara, 81%.

**Y** en Palacio Nacional el presidente negó tener relación alguna con Ricardo Mejía, quien es el abanderado del PT a la gubernatura de Coahuila, que, dijo, salió del gabinete de seguridad "sin decir adiós". En las oficinas del Partido del Trabajo la declaración del presidente López Obrador no gustó, pero saben que es un riesgo que corrian al darle a Ricardo Mejía la candidatura en Coahuila. Rumbo al final de la conferencia matutina, el Presidente dijo que Ricardo Mejía ni adiós dijo, se fue y no tiene relación con él, no acató lo dicho por Morena y ya. Nos cuentan que Mejía era una buena idea como candidato, ya que lograría una cantidad de votos en solitario, para el PT, pero ahora con los ánimos exacerbados desde el propio Palacio Nacional, dejó de ser buena idea de cara al 2024.

**L**a diputada Andrea Chávez quiso hacerse la graciosa respondiendo a la gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, en redes sociales, desde el AIFA que se ve vacío. Nos cuentan que gente cercana a la legisladora le ha dicho que tenga un poco más de tacto para elegir sus imágenes, ya que en lugar de que la gente se centre en su mensaje, la verdad es que se fijan en la forma y no beneficia en nada a Morena. Este mismo caso se vio con el tema de la camioneta blindada y el apoyo a Félix Salgado Macedonio, quien no pudo contender en la elección a Guerrero por tener sobre él una acusación por violencia a la mujer.